

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を

信念は行動に

国際ロータリー会長

Robert R. Jarvis

ロバート R. バース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0800
FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣オ1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4 F

会長 島村 佳郎

幹事 谷口 誠也
SAA 三木 寛昭

会報委員会

◎宮田 貞三 ○田中 昌宏
木地 義和 雑賀 均
土岐啓次郎 中尾 享平

オ 900 回 例会 1994年 平成 6年 3月14日 (月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長
2. ロータリーソング
「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介
海南RC 玉置圭四郎ガバナー
4. ビジター紹介
笹野千賀子様 (御坊南RC)
加藤 栄俊様 (高野山RC)
河合 淳様 (有田RC)
谷口 秀雄様 (和歌山中RC)
藤井 正治様 (和歌山東南RC)
塩崎 順弘様 (海南RC)

5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 51名
出席率 75.00%
前回修正出席率 85.29%

6. 会長スピーチ 島村佳郎 会長
皆さん今日は、今日は第900回例会であります考えようによると800回より強く1000回より強いということが出来る記念する例会であります。
今日は特別に、玉置ガバナーをゲストとしてお招き致しております、後程お話がございます。
ビジターの皆さんご苦勞様です、とくに

御坊の笹野様は海南東RC例会に900回目の例会で初めての、女性会員のメーキャップです。笹野様は御坊RCですが、出身地は海南市です、お見知りの方も多いかと思います。

今日は900回と言うことでSAAさんのご努力で、後程よいことがあるそうです。先日来IMをして来ましたが、その報告をリーダーの方報告よろしくお願い致します。

3月19日から3月21日にかけて白崎自然少年の家でライラの研修会があります、土井さんよろしくお願い致します。

4月3日に会員の上中君の長男が結婚されました。会員の奥村さんが病のために入院されました、また詳しい事が分かり次第ご報告致します。時間もあまりありませんのでこれで終わります。

7. 幹事報告

- 例会臨時変更のお知らせ
串本RC 3/15(火)→3/15(火)
午後6:30~ ホテルサンマリン
泉佐野RC 3/31(木)→3/31(木)
午後 12:30~ めだか

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

8. 委員会報告

○地区大会の実行委員会から

3月19日各部門の担当の方ご出席お願い致します。

9. ゲスト卓話 玉置ガバナー

本日は900回例会にお招き戴きありがとうございます。

私の兄玉置勇が海南東RCの創立の時特別代表だったということで、元気なとき何時も200回、300回という切れ目のとき、何時もご招待戴きましたが、今日は私も招待戴き兄弟でこのような記念する例会に出られましたことは幸せでございます。

900回ということは20周年も近くなる回数ですが海南クラブはこの3月30日で2000回になります。当日は夜間例会に致しますが、年次大会が近づいております関係で、簡単にとり行います。

4月16日17日の年次大会にいろいろお手伝い戴いておりますが、当日は会員さん奥様のご参加よろしくお願い致します。

私ガバナーとして各地区を訪問した時のこぼれ話をさせていただきます。

昨年中に65クラブを訪問させて頂きましたが、私一番心配したことは訪問中に私が病に倒れたら、訪問するクラブに迷惑をかけたら大変だとひやひやししながら今日まで無事に終わりました。

ガバナーになったお陰で通常ならば訪問しないような所にも行きました、河内長野方面なんかは、親戚でもないとなかなか行けない所ですが、各市町村でその市町村長を訪問したとき、いろいろ有益なことを知りました。その中の一つを紹介致します。

観光で私たちよく紀南へ行く訳でございますが、その地域の産業や文化は耳に入ってくるわけですが、町長を訪問したとき

のことですが、高齢者の多いことにびっくりしました。65才以上の人口に占める割合が高齢化率ともうしますが、串本とか勝浦になりますと高校を卒業致しますと、地元就職する企業が少ないため自営業以外の方は、ほとんど和歌山か大阪方面へ出てしまう。土地の人が長生きをしているわけではないのですが、高齢化率がどんどん上って22%~23%という答えを市長さんから頂きました。このことは、いろいろとロータリーの活動にも参考になると思います。

高齢化に対するロータリーの奉仕というのも考えねばならないと思います。

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

結婚記念日おめでとうございます

3/29 土井 元司君

奥様誕生日おめでとうございます

3/7 中野 節子様 3/12 平尾三代子様

3/17 金川けい子様

玉置圭四郎様 メーキャップ代として

西川 富雄君 900回例会記念として

林 孝次郎君 先週の続、言う事忘れました

辻 秀輝君 スポーツドクターとして東京へ行きました

宮田敬之佑君 899回の出席です

◎第900回例会を記念して

前窪君 中尾(公)君 土井君 追田君

平尾君 倉橋君 広君 椋代君 大川君

上南君 宮田(貞)君 辻君 中野君

花畑君 上中君 桑添君 谷脇君 大沢君

早川君 林君 田村(守)君 山東君

田村(健)君 宇恵君 岡田君 岩本君

広野君 木地君 塚本君 田中(昌)君

坂上君 山野君 土岐君 新垣君 山本君

金川君 田村(能)君 宮田(敬)君 楠部君

山名君 三木君 中村(隆)君 島村君

柳川君 谷口君 向井君 上芝君